



ケイアイグループ 代表 黒木 博之

なりました。また、昨年は年始早々に能登半島で大地震が発生し、多くの方々が被災されました。私が一日も早い復興を願うと共に、当グループとしても出来る限りの支援を続けて行きたいと思っています。

当グループは2000年12月から一つの節目とも言え

4半世紀を無事に迎えられ成長し続けられたといふ事は、グループ各社の社員やスタッフ、協力会社の皆様、そして何よりもオーナーの皆様が当グループを支えていただいたからこそだと、本当に心から感謝申し上げます。

今年もケイアイングルーブ黒木代表は  
昨年の総括と2025年への展望を  
語つていただきました。



お陰様で、各部署の人員も順調に採用する事ができ、各業務に於ける更なる効率化も進められていて、グループ各社の組織体制は更に強くなりつつあります。

具体的には、グループ各社の連携をより強化する為、各社それぞれの更なる改革と人員の補充に努め、強靭なグループづくりを目指しました。

2025年は  
更なる躍進を！

に関連しては、ケイアイホールディングスを始め各社とも順調に推移していく、一言で言うと売上、利益共にまずまずの一年だったと思います。

ケイアイグループの使命  
だと考えています。

しかし、我々ケイアイグループは決して歩みを止める事無く、変革と躍進を繰り返しながら、オーナー様に必用とされる企業であり続ける事こそが

## 全国の家賃・間取り動向及び グループ内の問い合わせ動向

「データCLIP」ケイアイお役立ち情報

■全国賃貸物件家賃動向								6年10月末調査	
都道府県	1部屋		2部屋		3部屋		総平均賃料		東京100%
	(円)	前年同月比	(円)	前年同月比	(円)	前年同月比	(円)	前年同月比	水準
埼玉県	55,094	3.6%	64,295	1.2%	73,536	1.9%	61,506	2.3%	78%
千葉県	55,168	0.3%	59,012	-4.2%	74,618	1.4%	59,611	0.9%	75%
東京都	75,228	9.6%	91,670	7.7%	104,664	11.0%	79,254	9.0%	100%
神奈川県	60,234	0.4%	76,350	0.9%	86,675	1.4%	68,072	0.6%	86%
愛知県	54,117	3.1%	59,333	-0.2%	65,496	4.2%	57,896	2.6%	73%
奈良県	46,462	7.2%	58,621	-7.1%	58,677	-14.7%	54,050	-2.3%	68%
京都府	52,968	-1.9%	70,861	-2.8%	79,691	0.4%	59,621	1.7%	75%
大阪府	59,047	6.4%	68,438	0.7%	74,375	2.7%	62,898	4.7%	79%
兵庫県	53,195	-0.9%	63,674	6.0%	73,334	6.2%	59,868	2.4%	76%
鳥取県	38,727	1.9%	48,405	4.9%	59,120	5.2%	46,069	6.1%	58%
岡山県	45,462	-3.2%	53,237	-7.0%	59,849	-6.2%	50,141	-4.0%	63%
島根県	47,171	2.6%	53,327	-2.7%	60,141	1.8%	51,515	0.7%	65%
広島県	49,954	3.0%	58,800	-2.5%	66,272	-1.3%	55,608	3.9%	70%
山口県	41,070	-0.4%	48,157	-6.2%	55,035	-6.5%	46,211	-4.3%	58%
徳島県	44,116	4.8%	52,976	10.2%	61,745	1.8%	52,206	8.5%	66%
香川県	41,689	0.4%	48,273	-2.7%	54,383	-2.6%	46,975	-1.8%	59%
愛媛県	40,022	2.3%	49,518	4.1%	54,420	4.9%	46,559	3.8%	59%
高知県	41,993	1.2%	55,589	5.6%	61,462	1.7%	48,614	1.4%	61%
福岡県	51,702	9.7%	65,811	5.9%	73,243	4.7%	59,982	7.4%	76%
全国	52,988	4.2%	58,793	-0.2%	67,209	0.7%	56,943	2.7%	72%

※資料出所：株全管協共済会 小額短期保険契約実績より  
※総平均賃料は、1部屋から3部屋まですべてのデータより算出したものです。

■お客様から当グループへの物件問い合わせ家賃動向(参考)								6年10月末調査	
所在地	1部屋		2部屋		3部屋		総平均賃料		東京100%
	(円)	前年同月比	(円)	前年同月比	(円)	前年同月比	(円)	前年同月比	
広島市/廿日市	52,797	3.6%	70,623	4.9%	87,760	14.6%	61,707	3.9%	78%
三原市	46,010	0.9%	50,862	-5.9%	66,444	4.8%	50,568	-4.7%	64%
福山市	46,428	4.3%	53,714	1.1%	55,142	-15.1%	50,991	-0.7%	64%
倉敷市	42,175	-8.3%	57,030	9.3%	60,921	-6.4%	50,787	-3.5%	64%
岡山市	42,500	-1.1%	56,724	0.3%	68,741	-1.4%	50,824	-1.6%	64%

# 賃貸経営者が知っておきたい “あれ屋これ家” 税務編 127



# 「給与年収103万円の行方」

明けましておめでとうございます。今年も皆様に役立つ情報を発信して参ります。

さて、例年この時期からは、「来年度税制改正（案）」をテーマにしてきましたが、現時点ではその行方が未だ分かつていません。

一昨年までは、12月中旬には税制改正（案）のベースとなる「税制改正大綱」が発表され、野党の反対があつても、翌年の春頃には、与党過半数の国会で賛成多数で通過していましたが、昨年の衆院選で103万円の壁の引き上げを掲げた国民民主党が躍進し、与党過半数割れとなつた国会でキヤスティングボードを握っています。

この原稿を書いている今、例年12月中旬に発表されていた「税制改正大綱」は未だ発表されておらず、103万円の壁の行方が決まら

綱」も発表できていました。せん。とりあえず「178万円を目指す」という3党合意により補正予算は通過しましたが、数日後に与党が打診した「給与年収123万円(案)」を国民民主党は拒否しました。

一方、子が親の扶養に入れるか否かの基準も、現在は給与年収103万円ですが、与党が打診した「特定扶養親族(19歳～22歳)に限り給与年収130万円へ引き上げ(案)」についても、国民民主党は、「配偶者特別控除の年収限度と同じ150万円まで引き上げるべき」として拒否しました。

話を整理しますと、給与年収103万円の壁には2つあり、「本人の所得税が発生する壁」と「子が扶養から外れ親の税金が増える壁」があります。

中立視点のご提案と  
観葉植物の手入れは本気です！  
私は13年前に、子育てと  
仕事を両立させながら  
住宅の資格を独学で取  
得しました。その後、幾  
つかの不動産会社に從  
事し、この会社は入社し  
て5年目となります。

私が信念としている言  
葉に、吉田松陰の「計画  
なき者に実行なし、実  
行なき者に成功なし。  
故に、夢なき者に成功な  
し。」がありますが、過去  
には私の確認不足と思  
い込みによる失敗もあ  
り、当時の上司にフォ  
ローしていただいた事は  
今でも忘れられません。  
そんな過去の経験等も  
踏まえ、私はお客様のご  
要望から自分勝手な条  
件を決めつける事なく、  
常にお客様が折り合い  
の付けられる範囲でプラ  
タスαのご提案をして、ア  
オーランダストラップが  
大きくなり、鉢の植替えをお願いし  
ます。お客様ではなく、貸  
主であるオーナー様も  
お客様だと考えていま  
す。双方にとつてより最  
適なものを目指し、敢え  
て中立の視点も大切に  
しています。仲介する者  
として、その場限りでは  
なく先の事も考えたご  
提案をする責任を意識  
しています。



中立視点のご提案と  
観葉植物の手入れは本気です！

適なものを目指し、敢え  
て中立の視点も大切に  
しています。仲介する者  
として、その場限りでは  
なく先の事も考えたご  
提案をする責任を意識  
しています。

(前号からの続き)  
今まで、時価(相場)1  
億円のタワーマンション  
を購入した場合、相続時  
評価額は約3,000万円  
でした。これは1階も  
最上階も同じ平米数で  
あるが、評価がほぼ同じ  
という考え方ですが、時  
価は最上階の方が圧倒的  
に高い値が付きます。

この「時価」と「評価」  
の差を有効に活用する事  
が、節税スキームと言わ  
れています。

現金1億円で購入した  
タワーマンションを相続  
時評価額約3,000万円  
で相続した場合、約3,  
000万円に対する相  
続税は基礎控除がある  
為、税金はほとんど発生  
しません。そして、相続  
後にそのマンションを時  
価1億円で売却すると、  
1億円と約3,000万円  
の差額約7,000万円  
が節税となります。財産  
額が大きい方は、借入を  
活用すると更に節税効  
果が高くなります。

しかし、今回このやり方  
に待ったがかり、相続  
時評価額は時価の約6  
割に改正されました。

相続対策は、この順番で  
進めて頂く事をご提案い  
たします。

「今我が家に、私に相  
続が発生したら、何が起き  
る？遺産分割は？税金  
は？納税資金は？想い  
を伝える事は出来る？」  
本年も、「相続コンサルタ  
ント」という仕事が当た  
り前になるよう、相続の  
潜在的な問題を顕在化  
させる必要性とその価  
値をしっかりと皆様に伝  
えて参ります！

## ケイアイホームのスタッフを中心に、 グループ各社・各事業部のスタッフを紹介いたします。

今回は、(株)ケイアイホーム神辺店 副店長 坂井富枝編です。

葉に、吉田松陰の「計画  
なき者に実行なし、実  
行なき者に成功なし。  
故に、夢なき者に成功な  
し。」がありますが、過去  
には私の確認不足と思  
い込みによる失敗もあ  
り、当時の上司にフォ  
ローしていただいた事は  
今でも忘れられません。  
そんな過去の経験等も  
踏まえ、私はお客様のご  
要望から自分勝手な条  
件を決めつける事なく、  
常にお客様が折り合い  
の付けられる範囲でプラ  
タスαのご提案をして、ア  
オーランダストラップが  
大きくなり、鉢の植替えをお願いし  
ます。お客様ではなく、貸  
主であるオーナー様も  
お客様だと考えていま  
す。双方にとつてより最  
適なものを目指し、敢え  
て中立の視点も大切に  
しています。仲介する者  
として、その場限りでは  
なく先の事も考えたご  
提案をする責任を意識  
しています。



(株)ケイアイホーム 神辺店  
〒720-2107 広島県福山市神辺町大字新道上3-1

毎に日当たりを考え  
入れは業者さんに褒め  
られました。実は、季節  
鉢の植替えをお願いし  
ましたが、私の本気の手  
事が癒しです。先日も大  
切に育てているストレチ  
アオーランダストラップ  
なつたので、業者さんに  
アオーランダストラップ  
提案をする責任を意識  
しています。

いつも感服して、我が家  
シンボルとして大切にし  
てもらっています。それ  
お高かめでした！(笑)

このコーナーは、相続と認知症対策に関する情報をシリーズでお伝えしていきます。

## 相続MEMO知識

相続の不安や疑問・心残りなど、潜在的な問題を顕在化し解決いたします。

Vol.54 「高層マンション節税の結果」後編

「家族の幸せから考える相続」を  
プロデュースいたします。



■着任されて約1年が  
経ちましたが?  
オーナー様へのきめ細や  
かなフォローが私に課せ  
られた使命との思いで一年  
間やつて参りましたが、  
オーナー様へのサービス  
提供に向けた仕組み化や  
ルール作り等の土台作り  
には余地があり、そういつ  
た面ではまだ十分だ  
とは言えず、その途上にあ  
るオーナー様へのサービス  
提供に向ける強みがあ  
ると感じた一年でした。

■2025年は  
どんな年に?  
私自身も含め、今以上に  
オーナー様とのコミュニケーション  
を強化に注力し  
たいと思っています。その  
為に、昨年から社としての  
提案を行っていく為

商品のブラッシュアップも  
改めて行い、ご提案出来る  
サービスのリスト化を進  
めています。また、担当者  
による情報量や情報内容  
のばらつきが生じないよ  
う、一律化も進めます。  
オーナー様にとつては何  
よりも満室である事が大切  
ですが、どういった対策を  
講じれば良いかを一緒に検  
討していく際、ある程度リ  
スト化されているものが  
あれば、物件ごと、部屋ご  
とに何をすれば良いか、そ  
の要素を見つけやすくな  
ります。社員、スタッフ一人  
ひとりが空室対策へのコン  
サルタント的な役割も担  
えるような、社としての仕  
組み化も必要だと感じて  
います。その為に、データ  
整備等のシステム化促進  
も継続します。これは、  
オーナー様だけでなく、  
社内にもメリットがあり  
ます。昨年は、数字目標も

今年に限らず、「お客様を  
大切にする事」です。お客  
様というのは、オーナー様  
だけでなく、入居者様、取  
引先も含みます。相手の  
真意をよく捉えて対応す  
る事を常に意識していく  
スタイル感も大切にして  
欲しいです。私はやや合理的  
な考え方を自覚してい  
て、共により良いサービス  
提供に向けて進んでいき  
たいと思っています。

■1年目は土台固め、2年目はその土台をより強固に、  
そして、次の成長を目指す！

株)ケイアイコミュニケーション代表取締役社長 大山芳弘

HPへのアクセスは  
こちらから



この土台作りに注力した一  
年でしたので、今年は引き  
続きその土台作りを丁寧  
に行いながら、管理物件増  
に力を入れて、「獲得の営業」  
にも力を注ぎたいと考えて  
います。

■社員、スタッフには  
何を求める?  
今年に限らず、「お客様を  
大切にする事」です。お客  
様の「獲得の営業」にも力を  
注ぎたいと考えています。

国土交通省「不動産トラブル事例データベース」より様々な事例を紹介。

◆ 事案の概要 ◆

今回は、「越境物の不告  
知等をめぐるトラブル」  
についてです。

◆ 事案の概要 ◆

買主Xは平成17年6月、  
売主業者Yから新築の  
土地付建物を3,380  
万円で購入し、同年9月  
に引渡しを受けた。Xは  
契約の翌7月頃、隣地と  
の境にあるブロック塀の  
控え壁が出ている事に気  
付いた際、Yから「昔か  
らの申し送り事項」と答  
えられていたが、Xが翌  
18年4月に「物件状況報  
告書」を見直し、「越境無  
し」と明記してある事が  
分かった為、当該越境物  
の事は契約時に聞いてい  
ないので除去してほしい  
との要望をした。Yは越  
境物が隣地の所有であ  
る事と、撤去はするがブ  
ロックが倒れても一切の  
責任は負わない旨を回  
答した。また平成18年7  
月、契約書の特記事項に  
ある地目変更登記がな  
されていらない事が発覚  
し、Xが法務局で調査し  
始めました。

◆ 和解の内容 ◆

委員はXに対しても、要求  
している多額の慰謝料請  
求は難しい点を説明し説  
明不充分による損害  
金10万円、Yの威圧的言  
動等による精神的損害へ  
の慰謝料3,380万円等  
を要求した。

委員よりYに対しても、  
（ア）ブロック塀の控え壁  
の撤去、（イ）汚水枠の撤  
去、（ウ）門扉の移動につ  
いての工事方法提案を要  
請し、提案内容について  
Xも納得した為、本件は  
和解が成立した。

■不動産関連のトラブル事例  
その117

※出典：国土交通省「不動産  
トラブル事例データベース」



**地域密着型サービスを大切に、  
住まいの夢を支える会社でありたい。**

(株)ケイアイ不動産販売  
代表取締役社長 野村 泰之

HPへのアクセスは  
こちらから

**人材で支える安定経営を目指し、  
賃貸事業の拡大、更なる出店を！**

(株)ひめじん  
代表取締役社長 西村 利幸

HPへのアクセスは  
こちらから

**好調時だからこそ足元を見つめ直し、  
より強固なRETIQへと深化の1年へ。**

(株)ケイアイリンク  
代表取締役社長 池田 光陽

HPへのアクセスは  
こちらから



# グループ各社の社長が 2025年の展望を語る！

**契約件数は単なる売上数値ではなく、「ありがとう」の数**

今年は、「人への投資と教育」をテーマに取り組んできましたが、社員一人ひとりがその期待に応え、成功や失敗の理由を深く考えられるようになり、その姿勢が売上等の成果にも表れた一年となりました。また、働きやすい職場環境作りの一つとして、営業時間の短縮も試みました。繁忙期を除き、終了時間を1時間前倒しにしましたが、売上は落ちていません。

今年も「チャレンジ」というスローガンの下、まずはやつてみる事を大切にし、その結果を振り返る事も忘れず大切にして欲しいと考えています。

店舗責任者不足といった課題もありますが、成長途上や社歴が短くて、やる気のあるスタッフが多く在籍しているので、責任者を目指すモチベーションが持てる仕組み作りを進め、特に女性スタッフが店長等の管理職や取締役として活躍できる環境づくりに注力し、更なる店舗展開も視野に入れたいと思っています。

そして、スタッフの声に丁寧に耳を傾けながら、より良い組織づくりを進め、お客様により一層喜んでいただけるサービスを提供して参ります。

**サイトとシステムの利便性をより高め、不動産ボーナル業界を牽引！**

弊社は2018年11月に創業し、無事に6期目を終える事が出来ました。これまで、ボーナルサイト「Weekly & Monthly」に注力し、現在では掲載企業580社、掲載物件約110,000件、月間平均反響数9,500件という実績を誇り、マンスリーマンションボーナル事業で日本トップクラスに成長しましたが、今後もサイトとシステムの更なる利便性向上を目指します。

弊社のブランドイングに於いては、自社マンスリーマンション「スマートステイ」シリーズを札幌と千歳で開始し、多くの方にご利用いただいておりますが、今年は次の3つの目標を掲げて展開します。

- ①管理システム「Wellmo」の新バージョンリリース
- ②ポータル反響数No.1
- ③マンスリー市場のブランド化

これらの目標を達成する為、現在進行中の様々な業務提携を中心に、未来に向けて着実に歩み続けます。

最後に、自社運営サイトのお問い合わせ件数に基づく算出により、日本赤十字社へ「令和6年能登半島地震災害義援金」を寄付いたしました。事業活動を通じて社会貢献が出来るよう、全力で取り組んで参ります。



